



Presión sobre la divisa seguirá el resto del año: expertos

# Peso acumula pérdida de 17.2% frente al dólar a lo largo del año

• Desde julio la caída de la moneda mexicana ha sido poco más de 8%, tocando en algún momento los 20 pesos por dólar.

• “Proceso electoral de EU, conflictos geopolíticos y sucesos en el ámbito local han influido”

E. Huerta y J. A. Rivera

PÁG. 18

El 2024 no ha sido el mejor año para la paridad del peso frente al dólar. En lo que va del año ha prevalecido la volatilidad, pero la tendencia ha sido de depreciación.

Tipo de cambio en 2024

| PESOS POR DÓLAR



FUENTE: BANCO DE MÉXICO

17.18%



### Bajo presión

## Peso pierde 17% en lo que va del presente año

**EN LO** que va del 2024, el peso ha perdido 17.18% frente al dólar, por diversos acontecimientos tanto internos como externos. Al cierre de 2023, el tipo de cambio cotizó en 16.9666 pesos por dólar y este jueves 17 de octubre

cerró en 19.8807; sin embargo, en la sesión de este jueves llegó a cotizar en 20.0284 unidades por dólar.

La moneda mexicana ha resentido la presión de las elecciones presidenciales, el carro completo de Morena en el Congreso mexicano, la baja de tasas de interés en Estados Unidos y los conflictos geopolíticos.

Diversos analistas indican que la presión del peso seguirá, ante la proximidad de las elecciones en Estados Unidos y la posibilidad de que Donald Trump regrese a la Casa Blanca.

Jorge Gordillo, director de Análisis de CI Banco, explicó que el peso cerró la jornada con una apreciación del 0.30% o 5.9 centavos, tras haber superado el nivel psicológico de 20 pesos por dólar tocando un máximo de 20.0277 durante la mañana.

Gabriela Siller, directora de Análisis de Banco Base dijo que seguirá la presión sobre el peso por la expectativa de que la Reserva Federal sea más cautelosa en su política monetaria y reduzca la tasa de interés en 25 puntos base, en lugar de 50 puntos.

### Volatilidad

La volatilidad de los mercados sigue elevándose a medida que las encuestas de Estados Unidos sugieren que Kamala Harris y Donald Trump están prácticamente empatados.

En México, dicen los analistas, existe mayor incertidumbre por la reforma al Poder Judicial que, desde su aprobación continúa siendo objeto de controversia.

El Índice Dólar, del Intercontinental Exchange, que compara al billete verde con una canasta de seis monedas, avanzaba 0.19% a 103.79 unidades.

Más temprano la cotización llegó a escalar a un nivel no visto en más de un mes. El peso se mantuvo presionado en las sesiones más recientes, debido a que el mercado incorporaba al precio la posibilidad de que Donald Trump gane las elecciones estadounidenses.

"Se observaron señales de una corrida en contra del peso, alimentadas especialmente por la tendencia en cifras del comercio al menudeo en Estados Unidos y los riesgos de que Donald Trump gane la elección", explicó José Feliciano González, docente de la Escuela Bancaria y Comercial. *(Eduardo Huerta, con información de José Antonio Rivera y Agencias)*